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Comunicado Núm. 279/2022 
 

RAYMUNDO MARTÍNEZ LLEVA A SAN LORENZO TEPALTITLÁN EL 
GOBIERNO PIE A TIERRA 

 
 Entrega de patrullas, presentación de la Policía Pie a Tierra, Jornada de Servicios, 

distribución de agua purificada y servicios de esterilización y vacunación 
antirrábica 

 Anuncia que se cuadruplicará la capacidad de bacheo para que Toluca no vuelva 
a ser una ciudad de baches 
 

Toluca, Estado de México, 8 de junio de 2022.- En cumplimiento de su 
compromiso de acompañar la vida cotidiana de las personas con acciones 
integrales para reforzar la seguridad y la reconstrucción del tejido social, el 
Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, encabezó la entrega 
de patrullas, presentación del programa Policía Pie a Tierra, Jornada de Servicios, 
distribución de agua purificada y servicios de esterilización y vacunación antirrábica 
en San Lorenzo Tepaltitlán. 
 
“Regresamos a esta comunidad con una muestra de lo que queremos hacer en todo 
Toluca: brindar atención integral, rescatar espacios públicos, mejorar el alumbrado, 
entregar patrullas, remozar todos los sitios donde acostumbra acudir la población y 
traer los servicios del Ayuntamiento para que no tengan que ir allá, este es el 
Gobierno Pie a Tierra, un gobierno que está aquí con ustedes, y con acciones como 
estas podamos permanentemente estar en contacto con ustedes”, dijo el alcalde.  
 
Acompañado por la Presidenta Honoraria del Sistema Municipal DIF, Dra. Viridiana 
Rodríguez Rico, integrantes del Cabildo, autoridades auxiliares y vecinos, Martínez 
Carbajal explicó que se trabaja de forma permanente y coordinada en materia de 
seguridad, con una estrategia que ha dado resultados, como en la última semana, 
en que se hicieron decenas de detenciones importantes.  
 
El alcalde también informó a los asistentes sobre el programa de bacheo, pues en 
administraciones anteriores se tenía programado bachear 30 mil metros cuadrados 
y, durante los trabajos de la presente gestión, se han bacheado más de 45 mil 
metros cuadrados por lo que, aseguró, “vamos a tener que cuadruplicar la 
capacidad, vamos a ir por 170 mil metros cuadrados para poder decirles con toda 
la calidad moral que esto requiere: Toluca no va a volver a ser una ciudad de 
baches, vamos a acabar con eso”.  
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Además, destacó que se va a utilizar tren de asfalto con el fin de hacer rendir el 
dinero al máximo, por lo que donde haya posibilidad de bachear, se hará, y donde 
ya esté muy, muy mal la cinta asfáltica, se usará el tren para cambiarla totalmente, 
de tal manera que antes de que termine el año, se empiece a ver una cara distinta 
de nuestra ciudad; en tanto, gracias a la estrecha coordinación con el gobierno 
estatal, se realizará mantenimiento en las vialidades primarias con el fin de que 
estén en perfectas condiciones. 
 
En materia de alumbrado público, Martínez Carbajal explicó que se van a sustituir 
10 mil luminarias y, a partir de la próxima semana, habrá un trabajo más intenso 
pues se busca que en los próximos cuatro meses Toluca esté totalmente iluminada; 
además, se está trabajando en cambiar la manera de convivir con el agua, con un 
programa de condonación y con el programa gratuito Llena tu Garrafón, con agua 
purificada de la más alta calidad.  
 
El director general de Desarrollo Social, Ignacio Zendejas Osorio, reiteró la 
importancia de la reconstrucción del tejido social, por lo que se instalaron stands en 
materia de seguridad, educación, salud, prevención, protección civil, agua y 
servicios para fortalecer la premisa de hacer de Toluca una ciudad llena de vida, 
caracterizada por la honestidad, la voluntad y la cercanía. 
 
A nombre de los vecinos, el ciudadano Pedro Lara Estrada recordó las malas 
condiciones en las que se encontraba la delegación a finales de 2021 y cómo hoy 
ha cambiado pues, dijo, podemos ver nuestros parques, calles y banquetas 
iluminadas y limpias, disfrutar de las áreas verdes llenas de vida gracias al 
Presidente Municipal, ya que también se ha hecho labor de bacheo, limpieza y 
muchas acciones más, trabajando de la mano con la gente. 
 


